

■ Was war los im Waldidyll Paudritzsch

Da steht ein Pferd auf dem Flur

Im Waldidyll begann das Frühjahr bewölkt, regnerisch und stürmisch. An Spaziergänge durch die Gartenanlage war nicht zu denken. Lieber blieben unsere Bewohnerinnen und Bewohner im kuschligen, warmen Haus. Unsere Auszubildende Lisa-Marie hatte daher eine fantastische Idee. Ihr Pony, welches auch schon mit dem Zug gefahren war, könnte doch unsere Bewohner besuchen kommen.



Das ist Luna, eine zugfahrende und zutrauliche Ponydame, die ein großes Lächeln in die Gesichter unserer Bewohner zauberte. In geselliger Runde erklärte Lisa-Marie Wissenswertes über ihre geliebten Vierbeiner. Währenddessen wurde Luna gestreichelt und gefüttert.

Große Freude kam auch bei unseren Bewohnerinnen und Bewohnern auf, die nicht an der Gruppe teilnehmen konnten. Luna begrüßte sie direkt am Bett und ließ sich streicheln.

Wir danken unserer Lisa-Marie und ihrer Luna ganz herzlich für diese tollen Momente.

■ Andreas Grün

